Christliche Wählergemeinschaft Münchsmünster e.V.

"Kommunalpolitik vom Bürger zum Bürger'

Münchsmünster, im Dezember 2022

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Münchsmünster, Wöhr und den Grtsteilen,

ein außergewöhnliches Jahr neigt sich dem Ende zu.

Eigentlich ist dieser harmlose Satz heuer nur eine vornehme Umschreibung der Tatsache, dass wir schon mal bessere Weihnachten erleben durften, wobei natürlich die Gefühle an Weihnachten immer unterschiedlich waren. Leider werden auch dieses Jahr wieder einige von uns am Fest einen geliebten Menschen vermissen, der von ihnen gegangen ist. Andere wiederum freuen sich vielleicht auf das erste gemeinsame Weihnachten als Paar oder, falls sie diesen Schritt schon hinter sich haben, auf das erste Weihnachten mit Kind oder Enkelkind. Nicht zu vergessen natürlich die bewährten "Familienteams" (egal ob mit oder ohne Neuzugang), die sich traditionsgemäß an den Festtagen treffen. Dieses Jahr sogar endlich wieder ohne Corona-Beschränkungen, was durchaus als kleiner Lichtblick gewertet werden darf. Auch wenn sich der Umgang mit Corona langsam normalisiert, so ist dieses Weihnachtsfest alles andere als normal, denn nahezu alle von uns haben es bisher noch nicht erlebt, dass in Europa ein Krieg tobt.

Die Auswirkungen dieses Krieges spürt jeder und jede einzelne von uns sehr deutlich, sind wir doch gezwungen, von einigen lieb gewordenen Gewohnheiten und Selbstverständlichkeiten Abstand zu nehmen. Aber nicht nur wir als Individuen sind betroffen, sondern auch die Gemeinde als Ganzes (womit jetzt endlich der Bezug zur CWG hergestellt wäre).

Ganz aktuell ist dabei die jüngst angekündigte schwindelerregende Steigerung der gemeindlichen Energiekosten zu nennen, die nächstes Jahr ein Vielfaches der gegenwärtigen Kosten betragen werden. Es gilt nun jedoch auch, sich auf einen möglichen längeren und umfassenden Blackout einzurichten, u.a. durch den Kauf von Notstromaggregaten und der Einrichtung der hierfür notwendigen elektrischen Anschlüsse. Und wie sich ein Ausfall des Telefonnetzes und der Internetzugänge anfühlt, durften wir erst vor wenigen Tagen erfahren, als in Manching die Glasfaserkabel durchtrennt wurden.

Die derzeitige unsichere Planungs- und Kostensituation hat natürlich auch Einfluss auf Entscheidungen des Gemeinderates, die langfristige Projekte betreffen. Als Beispiele seien hier die Umsetzung unseres Sportkonzeptes sowie die weitere Nutzung des Gasthof "Rauscher" erwähnt. Bei aller gebotener Dringlichkeit müssen solche Entscheidungen trotzdem besonnen und überlegt getroffen werden. Wir dürfen Ihnen versichern, dass unsere erfahrenen (und auch die 2 "frischen") CWG-Mitglieder des Gemeinderates ihren Teil dazu beitragen werden, "Schnellschüsse" bei diesen Entscheidungen zu verhindern.



Trotz aller Widrigkeiten und schwieriger Randbedingungen gibt es erfreulicherweise auch "Erfolgsmeldungen". So konnte u.a. unsere Ost-West-Trasse mit Kaiser-, Aventin- und Schwaiger Straße nahezu fertiggstellt werden. Desweiteren wurde die Gemeindeverbindungsstraße von der Rößbrücke nach Niederwöhr vollständig erneuert (Photo auf der nächsten Seite). Darüberhinaus ist nun auch der kleine Fußweg an den Weiherwiesen (Münchsmünster-Ost) durchgehend geteert (li.), was insbesondere für unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die eventuell auf einen Rollator angewiesen sind, eine erhebliche Erleichterung bedeutet. Weitere Einzelheiten, auch zu anderen Projekten, sowie Informationen unseres Bürgermeisters finden Sie im aktuellen Gemeindeblatt.

Angesicht der Fülle an aktuellen und "brennenden" Themen wird Sie die CWG auch im nächsten Jahr wieder zu verschiedenen Informationsveranstaltungen einladen, so wie Sie es seit 20 (!) Jahren gewohnt sind.

Ja, es ist tatsächlich wahr, die CWG wurde am 05. Juli genau 20 Jahre alt. "... und keiner hat's bemerkt!" könnte man mit einer gewissen Berechtigung hinzufügen. Denn wir veranstalteten zwar für unsere Mitglieder ein Jubiläumsessen, haben allerdings auf eine größere Feier verzichtet, nachdem wir erfahren durften, dass andere Münchsmünsterer Vereine dieses Jahr 100 und sogar 150 Jahre alt wurden. Da hat uns dann doch die große Demut befallen und wir behielten unser 20-Jähriges lieber mehr für uns. Diese stattlichen Jubiläen sind aber Ansporn für die CWG, auch mal das 100-Jährige feiern zu können (wobei von der derzeitigen Vorstandschaft mit großer Wahrscheinlichkeit dann niemand mehr mit den Planungen betraut sein dürfte). Rückblickend gäbe es nach 20 Jahren schon einiges zu erwähnen. So stellt die CWG seit ihrer Gründung mit Andreas Meyer einen engagierten und äußerst fähigen ersten Bürgermeister, den man getrost als "Glücksfall" für Münchsmünster bezeichnen kann (so kurz vor Weihnachten darf das ruhig mal deutlich ausgesprochen werden) und im Gemeinderat ist die CWG seit 20 Jahren stärkste Fraktion (was mit Ihrer Hilfe gerne auch noch eine Weile so bleiben darf).

Das Schönste in den 20 Jahren war für uns jedoch der intensive und konstruktive Dialog mit Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger. Es ist unser Hauptanliegen, stets für Sie da zu sein und immer ein offenes Ohr für Ihre Belange zu haben. Deshalb möchten wir uns nach all den Jahren an dieser Stelle ausdrücklich für Ihre Wünsche, Anregungen und auch für Ihre Kritik bedanken. Die CWG freut sich schon auf die Fortführung des konstruktiven Austausches im neuen Jahr. Gerade in diesen schwierigen Zeiten ist es besonders wichtig, im Dialog zu bleiben, denn nur gemeinsam können wir die anstehenden Hürden bewältigen.

Für den persönlichen Bereich wünschen wir Ihnen viel Kraft, ausreichend Optimismus und auch das nötige Quentchen Glück und Humor, um alle Probleme meistern zu können.



9hre/Eure CWG Münchsmünster



Die erneuerte Gemeindeverbindungsstraße zwischen der Rößbrücke und Niederwöhr

(Photos: CWG, Stand: 04.12.2022)

Die Vorstandschaft sowie die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte der CWG, zusammen mit Bürgermeister Meyer, wünschen Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins neue Jahr und vor allen Dingen viel, viel Gesundheit.

Alle Infos, Termine und CWG-Magazine finden Sie auch im Internet unter www.cwg-muenchsmuenster.de

